

Nuevosur y Sernameg lanzan nueva versión de Programa Mujeres Gásfiter

Desde el 2019 más de 90 mujeres de la región del Maule se han capacitado en el Programa Mujeres Gásfiter de Nuevosur. Hoy la compañía da un nuevo impulso a esta iniciativa, lanzando una nueva versión junto a la directora de Sernameg Maule, Ana Cecilia Retamal y el apoyo de la Cámara Chilena de la Construcción.

En la oportunidad, el gerente general de Nuevosur, Víctor Hugo Bustamante, destacó que “este programa busca reafirmar nuestro compromiso con la equidad de género, fomentando espacios para la inserción laboral de mujeres y ampliando sus oportunidades para generar ingresos. Buscamos contribuir como agen-

tes de cambio cultural y promover la reducción de brechas”.

Para Nuevosur la igualdad de oportunidades es un imperativo ético. “La gestión de la Diversidad, Equidad e Inclusión (DEI) es un eje central de nuestra estrategia corporativa y a través de ella buscamos desarrollar diversas iniciativas para apoyar el talento femenino y abrir espacios de participación”, concluyó Bustamante.

La directora de Sernameg Maule, Ana Cecilia Retamal, señaló que “hoy estamos iniciando una nueva versión de la capacitación de mujeres gásfiter que para nosotros es tremendamente importante porque lo hacemos con mujeres de seis de nuestras comu-

nas integrantes de los programas mujeres jefas de hogar, las cuales necesitan este apoyo y esta capacitación para poder tener más apertura en el mercado laboral y poder reforzar su autonomía económica”.

En tanto el alcalde de San Rafael, Basilio Pérez, indicó “estamos muy contentos por nuestras mujeres Sanrafaelinas quienes van a participar en este interesante taller de gasfitería, quiero agradecer a Sernameg, pero también a Nuevosur por abrir estos espacios que permi-

- **20 jefas de hogar de Talca, San Clemente, San Rafael, Retiro, Penciahue y Villa Alegre serán parte este año del curso de Gasfitería en Instalaciones Sanitarias.**

ten ir disminuyendo las brechas de género y empoderando a las mujeres participantes del programa mujeres jefas de hogar”.

En el marco de esta iniciativa, 20 jefas de hogar de seis comunas de la región serán parte este año del curso de Gasfitería en Instalaciones Sanitarias, que contempla 60 horas de clases en modalidad presencial y 100% práctica.

Nuevosur tiene la



certificación del Sistema de Gestión de Igualdad de Género y Conciliación de la Vida Laboral, Familiar y Personal, en el marco

de la Norma Chilena 3262-2021, y cuenta con el Sello Igualdad del Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género.

Linares: PDI detuvo a dos mujeres por microtráfico de drogas

Detectives del equipo Modelo Territorial Cero (MT-0) la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado (Brianco) Linares, en investigación junto a la Fiscalía Local de Linares por el delito de tráfico de droga barrial, lograron la detención de dos mujeres, con antecedentes policiales, por infracción flagrante al Art. 4° de la Ley Nro. 20.000, logrando la incautación de cocaína base, comprimidos de clonazepam y dinero en efectivo al intervenir un domicilio en la citada comuna. Por instrucción del Ministerio Público, una de las detenidas fue puesta a disposición del Juzgado de Garan-

tía de Linares para su respectivo control de detención, mientras que la otra, fue apercibida y a espera de citación por parte de la Fiscalía Local de Linares.



REMATE

SEGUNDO JUZGADO LETRAS DE LINARES, ubicado en calle Sotomayor N°461, segundo piso, comuna de Linares, rematará el día **09 Septiembre 2025**, a las **12:00 hrs.**, Sitio y casa ubicada en comuna de Linares, calle **LA TRAVESÍA N°921**, que corresponde al sitio N°19 de la Manzana B del plano de loteo del Conjunto Habitacional denominado **“POBLACIÓN MANUEL FRANCISCO MESA SECO”**. Inscrito a Fs. 1903, N°2588, Registro Propiedad año 1992, Conservador Bienes Raíces de Linares. **Mínimo posturas: \$17.057.435.-**, precio que se pagará al contado dentro de los 5 días hábiles desde el remate, interesados deberán presentar Vale Vista Banco Estado, a la orden del Juzgado, por el equivalente al 10% del mínimo fijado para la subasta. Demás antecedentes en el expediente del juicio ejecutivo **Rol C-1917-2024**, caratulado **“COOPERATIVA DE AHORRO Y CRÉDITO ORIENTE LIMITADA con SAGAL TRONCOSO, FILOMENO ANTONIO”**.

HAYDÉE VALDÉS MUÑOZ
 Secretaria Subrogante



PESAR. – Pesar por deceso de Myrtha Ruminot Mundaca, ex funcionaria del Juzgado de Menores, actualmente Tribunal de la Familia de Linares.

Durante muchos años realizó esta labor en tribunales, destacando por su amabilidad.

Su deceso ha provocado consternación en la comunidad local.